

## 1年・2年交通安全教室 6/5

舞鶴警察の方にお世話になり、1年生は路肩、歩道の歩き方や横断歩道の渡り方、気を付けるポイントなどを教えていただき、2年生は自転車の安全な乗り方を教えていただきました。実技を交えた練習で、自分の命を守ることの大切さを学びました。



## 子育て支援協議会

### 花いっぱい運動 6/8

岡田子育て支援協議会の活動の一つとして1・2年生と一緒に、プランターの花植えをしました。当日は子育て支援協議会の委員さんをはじめ、各地域の民生児童委員さんにもお世話になり、地区ごとに話をしながら、楽しく植えることができました。地域のあちこちで素敵な花を咲かせてくれるでしょう。



## プール掃除 6/8 プール開き 6/19~



をしっかりと守り、水に慣れたり、泳力を高めたり安全にプール学習が楽しみな様子です。ご家庭でも体調管理

ゴミや泥のたまってしまったプールを3~6年生が5・6校時にぴかぴかに掃除をしました。1・2年ばの草引きに取り組み、ールに入る準備がの夏からの汚れが、隅々まで



磨き、見違えるほど美しくなりました。きれいになりよりプール学習を始めています。水泳のきまり第一に指導を進めています。暑い日には特をよろしく願いいたします。

## 6月いじめ防止対策月間での取り組み

全市でいじめ防止対策月間に取り組みました。本校では、12日に全校集会を開き、校長よりいじめについての話をしました。相手が嫌だと思わないこと、困ったときには相談することなどを聞き、その後みんなでじゃんけん列車をして、仲間づくりをしました。各学級で、アンケートを取ったり、個別に話を聞いたりして、一人一人の思いを理解しながら指導しています。また、ご家庭でも子どもたちの思いを聞いていた

だき、気になることがありましたら、ぜひ学校までお知らせください。



## 桜が丘がとてもきれいになりました

岡田下公民館長様、ボランティア桜が丘、共和会の方々を中心に、地域の多くの方にお世話になり、崩れたところの補修や草刈りなどをしていただきました。また、ふもとのところには、フジバカマも植えていただき、アサギマダラ(蝶)が飛来するのも楽しみになりました。本当に多くの方にお世話になりきれいにしていただきありがとうございました。

